

# Pour Noël, La Duranne s'offre un nom et un code postal

Le dernier-né des quartiers aixois est désormais une agglomération

Il en rêvait depuis longtemps, Jean-Marc Perrin. Avant même d'enfiler le costume d'adjoint spécial, alors qu'il ne faisait que présider le CIQ de La Duranne, le petit dernier des quartiers aixois. C'est donc chose faite : le conseil municipal vient d'accorder à La Duranne le statut d'agglomération, au même titre que Luynes, Les Milles ou Puyriscard.

Jusqu'ici, le quartier, qui actuellement 4 000 habitants, était administrativement considéré comme un "pôle d'activités". Mais la mutation, entérinée mercredi soir par les élus aixois, représente bien plus qu'un ajustement technique.

*"En 2005 déjà, une assemblée générale du comité d'intérêts de quartier avait mis en relief un déficit d'identité de La Duranne, se souvient Jean-Marc Perrin. Et une véritable demande de la part des riverains de signes forts pouvant traduire une appartenance à un authentique village."*

## Un nom et des panneaux indicateurs

À commencer par l'installation de panneaux d'entrée et de sortie d'agglomération. "C'était à la fois une requête simple et symbolique. Nous avons cru qu'il serait facile d'y accéder en implantant une signalisation tout ce qu'il y a de plus classique, d'autant plus que les panneaux indicateurs du pôle d'activités ou de ses différents secteurs étaient déjà en place", poursuit l'adjoint. Mais au contraire, les riverains se sont heurtés à une réglementation aussi basique que rigide : ne peut bénéficier d'une signalétique d'aggloméra-



Jean-Marc Perrin, adjoint spécial de La Duranne, a atteint son objectif : les 4 000 habitants du quartier le plus éloigné d'Aix résident désormais dans un "vrai" village.

/PHOTO SERGE MERCIER

tion qu'une... agglomération ! Jean-Marc Perrin a donc monté un dossier pour que le périmètre accueillant les habitations actuelles et futures ne soit plus considéré comme pôle d'activités. "Nous serons 6 000 en 2011, plus de 10 000 en 2015, nous avons une mairie annexe, une école, une crèche... S'afficher comme un véritable village est aujourd'hui une nécessité, insiste Jean-Marc Perrin. Même si, bien évidemment, je n'ai rien contre le pôle d'activités, si précieux pour le développement économique de notre ville."

À La Duranne, les "pionniers"

ou les derniers arrivés s'accordent sur un point : un fléchage "La Duranne" sur le CD9, c'est tout de même autrement plus glamour qu'une vulgaire "sortie n°4". Et c'est bien plus sympathique de rentrer, après une bonne journée de boulot, au village plutôt qu'au pôle d'activités...

D'autant que le changement s'accompagne de plusieurs avantages, à commencer par la possibilité d'avoir un véritable nom. Après une large concertation, le quartier-village s'appellera désormais "Aix-La Duranne". Selon l'adjoint spécial, ce

choix présente le double avantage de la spécificité et du rattachement à la "ville-mère", à laquelle de nombreux Durannais restent attachés. "Comme un symbole, pour le quartier aixois le plus récent et le plus éloigné", note Jean-Marc Perrin.

La Duranne bénéficiera également d'un code postal -13290, comme Les Milles - ce qui s'accompagnera, malgré tout, de quelques démarches administratives pour les Durannais.

Qui devront mettre à jour leurs papiers ou leurs documents à en-tête.

N.R.